
Prezado Senhor: 

O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, seja 
encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte Indicação: Mudança da 
policlínica para o antigo prédio do grupo escolar e doar o atual para prédio da 
policlínica para a sede da Associação dos moradores do subdistrito da Barroca. 

Mariana, 03 de Janeiro de 2017. 

Justificativa: Essa é uma reivindicação através de seus moradores que aguardam 
ansiosamente por essa mudança que muito contribuirá para melhor atende-los na 
saúde e para ter um local adequado para fazer as reuniões de moradores. 

Esperando que o Senhor Prefeito atenda esta sugestão, apresento, 

Saudações Legislativas. 

/Íernando Sàmpaio de Castro 
Vereador 


